

## VCME POREČ 2010



### Vétérans Championnat du Monde d'Escrime Poreč 2010



Chers amis,

En qualité de Président du Comité d'Organisation j'ai le plaisir de vous inviter au Championnat du Monde individuel d'Escrime pour les Vétérans 2010 qui aura lieu à Poreč.

Nous allons faire de notre mieux pour être un excellent organisateur et amphitryon.

Pour toute information et assistance, n'hésitez pas à contacter la Fédération Croate d'Escrime.

Nous espérons vous voir à Poreč, du 28 septembre au 3 octobre 2010.

Président de la FCE  
Željko Kvesić

#### INFORMATION GENERALE

##### ORGANISATEUR

Le Championnat du Monde individuel d'Escrime pour les vétérans 2010 sera organisé par la Fédération croate d'Escrime avec le support de la station touristique Plava Laguna et de la ville de Poreč, sous les auspices et l'autorité de la Fédération Internationale d'Escrime (FIE).

##### DATE ET LIEU

Le Championnat aura lieu du 28 septembre au 3 octobre à Poreč dans le Pavillon Intersport tenu par PLAVA LAGUNA d.d.

##### LIEUX

Le Pavillon Intersport est un complexe qui comprend 2 halls sportifs dans la station touristique Zelena Laguna à Poreč et bénéficie de conditions idéales pour organiser l'événement sportif international. L'avantage particulier de ce complexe est que les deux halls sont bien communiqués entre eux. La capacité d'accueil du grand hall est de 500 spectateurs, et comprend de 12 à 14 pistes d'escrime. La capacité d'accueil de deuxième hall est de 200 spectateurs et 10 pistes d'escrime. La station touristique Zelena Laguna dispose aussi d'un clinique spécialisé en chirurgie du sport, du fitness et du sauna, et également de beaucoup d'installations sportives.

##### FORMALITES D'ENTREE ET LES MISSIONS DIPLOMATIQUES ET CONSULAIRES DE LA REPUBLIQUE DE CROATIE

Le Ministère des Affaires étrangères de la République de Croatie a promis de supporter le Championnat du Monde individuel d'Escrime pour les vétérans 2010. Chaque fois que les participants, les invités et les visiteurs ont besoin d'un visa pour entrer en Croatie nos agences à l'étranger, conformément aux règles générales de la Loi sur les étrangers, émettront un visa d'entrée de manière rapide et en garantissant un service orienté vers le client.

Vous pouvez trouver toutes les informations basiques concernant le visa et les formalités d'entrée en République de Croatie sur Internet: <http://www.mfa.hr/>

Vous pouvez consulter la liste des ambassades et consulats: <http://www.mfa.hr/>

##### CLIMAT

La ville de Poreč bénéficie d'un climat de type méditerranéen doux. Les étés sont merveilleusement chauds, caractérisés par une humidité faible et plus de 10 heures de soleil par jour. La température de la mer peut atteindre jusqu'à 28°C, plus qu'en Adriatique méridionale. Dans la région de la ville de Poreč les vents sont modérés; en été souffle généralement le mistral faible. Les hivers sont tempérés et il neige rarement.

Mois 9 10

Température maximale de l'air [°C] 23 20

Température moyenne de l'air [°C] 18 14

Température minimale de l'air [°C] 13 8

Température de la mer [°C] 24 20

Précipitation moyenne [mm] 72 75

#### ACCREDITATION

Lors de l'accréditation les participants devront présenter les documents suivants: passeport, licence 2009/2010, certificat médical (affirmant l'aptitude du participant pour pratiquer l'escrime) et décharge de responsabilité (lettre signée le jour de l'accréditation).

#### ÉPREUVES

Les épreuves suivantes seront disputées: Fleuret, Épée et Sabre.

1. Catégorie A: 50 à 59 ans, le 1er septembre 2010
2. Catégorie B: 60 à 69 ans, le 1er septembre 2010
3. Catégorie C: 70 ans et plus, le 1er septembre 2010

#### INSCRIPTIONS

Le nombre d'inscription par fédération est limité à 4 participants par pays, par arme et par catégorie d'âge.

Les inscriptions doivent être effectuées par la Fédération nationale de chaque participant avant le 1er août 2010.

Les inscriptions doivent être présentées par formulaire de registration qui sera disponible sur web à partir du 1er février 2010: <http://www.hmsveterans.hr/> ou par e-mail: [crofencing@hi.t-com.hr](mailto:crofencing@hi.t-com.hr)

Conformément à la FIE, les frais d'inscription de 55 euros par participant et par type d'arme doivent être payés le jour de l'accréditation.

#### PRIX

1. Les médailles de la FIE pour les vainqueurs de chaque catégorie.
2. Les médailles d'or, d'argent et deux médailles de bronze, ainsi que les diplômes pour chaque catégorie.

#### HEBERGEMENT

Hôtels:

##### 1. Delfin\*\*

Cet hôtel vous offre le repos de la vie quotidienne. Il est situé à proximité de Poreč, petite ville cosmopolite et il bénéficie des plages récemment rénovées. Sa capacité et son aménagement attractif sont complétés par les espaces verts qui l'entourent. Vous aimeriez passer une soirée amusante? Reposez-vous en écoutant la musique dance. Vous vous sentez d'humeur romantique? Alors, vous devriez faire une promenade sous les étoiles dans les allées bien aménagées le long de la mer.

##### 2. Parentium\*\*\*

Offrez-vous une séance de fitness ou un massage, relaxez-vous dans la piscine ou dans le jacuzzi, et profitez également des activités sportives sur terre, dans la mer et dans l'air. Ne perdez pas l'occasion de découvrir la gastronomie exceptionnelle se basant sur les spécialités de la cuisine locale et des vins fins. L'hôtel Parentium se situe sur la péninsule verte dans une ambiance fabuleuse, qui est idéale pour les promenades le long de la mer et pour la relaxation sur la plage. Vous pouvez terminer et "pimenter" votre journée en visitant le casino et le club de nuit.

##### 3. Plavi\*\*\*

Vous cherchez une combinaison idéale de qualité à un prix accessible? Profitez d'un hébergement à proximité de la plage et au centre des événements dans cette station touristique extrêmement bien équipée. L'hôtel même vous offre un programme de divertissement et de loisirs attractif, et vous pouvez également profiter du centre sportif et de la variété de l'établissement de catering. Les gourmets pourront spécialement apprécier un buffet généreux offrant des boissons gratuites. Si vous vous trouvez par hasard, au début de la soirée, près des grandes fenêtres qui donnent sur la mer ou sur la terrasse vous serez ravi par le coucher du soleil avec des couleurs fabuleuses.

##### 4. Laguna Gran Vista\*\*\*

Comme dit son nom, cet hôtel offre une vue à vous couper le souffle, qui s'étend sur la Lagune verte et sur la mer haute d'une couleur turquoise.

Outre la vue formidable que pouvez vous attendre encore? Profitez de la mer propre et des plages bien soignées, de la possibilité de pratiquer de nombreux sports qui sont à votre disposition dans le centre sportif voisin – du foot et handball jusqu'au tennis et plongeon, des promenades dans les environs bien entretenus et du programme de divertissement accompagné de la musique live.

Chaque jours vous pouvez savourer les délices du buffet abondant avec des boissons gratuites ou apéritifs que nous allons vous offrir si vous n'êtes pas au restaurant à l'heure du déjeuner. Pour conclure votre journée vous pouvez profiter d'un couche de soleil magique dans l'hôtel Laguna Gran Vista, les moments romantiques que vous garderez dans votre album de photos pour toujours.

#### 5. Laguna Molindrio\*\*\*\*

Hotel Laguna Molindrio a été complètement renouvelé et bénéficie maintenant d'un intérieur moderne, mais sa tradition et son hospitalité restent inchangées! A proximité de la nouvelle piscine vous pouvez trouver les plages, les gazons à l'ombre des pins et le centre sportif. Vous allez aussi apprécier la vue sur la lagune. La nuit est toujours jeune et vous aussi- joignez vous à la fête dans le Club Byblos!

#### LANGUE

Le croate est la langue officielle. Beaucoup de gens parlent l'anglais et l'allemand.

#### FUSEAU HORAIRE

GTM (Temps moyen de Greenwich) +1 heure. De mars à octobre, pendant l'heure d'été, GTM +2 heures.

#### ÉNERGIE ÉLECTRIQUE

Le voltage en Croatie est de 230 V, 50 Hz, comme dans le reste de l'Europe.

#### MONNAIE & TAUX D'ÉCHANGE

1 € = 7,340 kn

L'unité monétaire croate est la KUNA. Il existe les pièces de 1 et 2 KUNAS; les billets et les pièces de 5 KUNAS et les billets de: 10, 20, 50, 100, 200, 500, 1000 KUNAS. 1 KUNA est divisée en 100 LIPAS. Il existe les pièces de monnaie de 1, 2, 5, 10, 20, 50 lipas. L'échange des devises peut s'effectuer à la banque, dans les bureaux de change et les bureaux de poste, etc.

#### HORAIRE DE LA BANQUE

Les banques et les bureaux de change sont ouverts du lundi au vendredi de 8 à 19 heures non stop et le samedi de 8 à 12 heures. La plupart de banques dispose des automates bancaires fonctionnant 24 heures sur 24. A l'aéroport les banques sont ouverts tous les jours de la semaine (les dimanches et les jours fériés inclus) de 7 à 21 heures.

#### BUREAUX DE POSTE

Les boîtes aux lettres de la poste croate sont jaunes et l'horaire de collecte du courrier est affiché sur la boîte. Le Bureau de Poste principal de Poreč se trouve dans la rue Vukovarska et il est ouvert de 7 à 21 heures (du lundi au vendredi), et le samedi de 7 à 19.

#### HORAIRE DE TRAVAIL

L'horaire d'ouverture des bureaux du gouvernement est de 8.30 à 16.30 du lundi au vendredi. L'horaire d'ouverture de la plupart de magasins et de grands magasins est de 8 à 20 heures du lundi au vendredi, le samedi de 8 à 15 heures et le dimanche de 8 à 13 heures.

#### POURBOIRE

Le service est inclus dans l'addition, mais il est d'usage „d'arrondir“ le montant de l'addition dans le restaurant. Pour ses services le personnel hôtelier s'attend généralement à un pourboire entre 10 et 30 kunas.

#### ACHAT LIBRE D'IMPÔTS

Les touristes dont le montant d'achat dépasse celui de 500 KUNAS peuvent, à la sortie du pays, demander le remboursement de TVA pour tous les biens, excepté les produits dérivés du pétrole en présentant le TAX FREE chèque qui sera timbré par le Bureau de douane croate. Le délai de remboursement d'impôts est fixé à un an.

#### CARTES DE CRÉDIT

Toutes les cartes de crédit connues comme: American Express, Diners Club, Eurocard/Master Card, Visa, JCB et Eurocheques sont affichées sur les magasins et sont largement acceptées.

#### LOI RÉGISSANT LES BOISSONS ALCOOLIQUES

Conformément à la loi en Croatie l'âge limite pour consommer des boissons alcooliques est de 18 ans.

#### TÉLÉPHONE

Les cabines téléphoniques publiques fonctionnent seulement avec des cartes téléphoniques qui sont disponibles dans les bureaux de poste et dans les grands magasins.

Pour appeler un numéro à Poreč à partir de l'étranger marquez l'indicatif téléphonique pour Croatie 385, le préfixe de la ville de Poreč 52 et ensuite le numéro de téléphone. Le réseau GSM est disponible. Vérifiez la compatibilité avec votre opérateur.

#### SERVICE MÉDICAL - INFORMATIONS GÉNÉRALES

Pour entrer en Croatie aucune vaccination ni aucun certificat médical n'est nécessaire.

L'assurance médicale est facultative.

L'horaire d'ouverture des pharmacies est de 7 à 20 heures.

En cas de blessure ou de maladie appelez l'ambulance, le numéro de téléphone: 94.

#### POLICE

Appel gratuit depuis n'importe quel téléphone: 92.

## TRANSPORT

La République de Croatie se situe en Europe du Sud-Est. Le pays confine avec l'Italie, la Slovénie, l'Hongrie, la Serbie, la Bosnie et Herzégovine et le Monténégro.

Croatia Airlines et les compagnies aériennes étrangères comme Lufthansa, Aeroflot, Alitalia, Austrian Airlines, BH Airlines, CSA, German Wings, LOT, SAS, TAP Portugal, Turkish Airlines, WIZZ Air, Air France, Malev etc. relie la ville de Zagreb directement avec 20 villes (Bruxelles, Munich, Frankfurt, Vienne, Budapest, Kopenhague, Cologne, Sarajevo, Moscou, Skopje, Londres, Rome, Zurich, Paris, Amsterdam, Lyon, Stuttgart, etc.).

L'aéroport de Zagreb: Pleso bb, 10150 Zagreb Croatie

Informations: ++385 1 4562 170

[www.zagreb-airport.hr](http://www.zagreb-airport.hr)

L'aéroport international de Zagreb se trouve à 3 heures en voiture de la ville de Poreč. L'organisateur a assuré le transport en bus de luxe jusqu'à Poreč.

Les autobus partiront selon l'horaire qui sera fixé d'après la liste des arrivées prévues.

L'aéroport de Pula:

Informations: ++385 52 530 105

<http://www.airport-pula.hr/>

L'aéroport international de Pula se trouve à 40 minutes en bus de Poreč.

L'organisateur a assuré le transport en bus de luxe jusqu'à Poreč.

Les autobus partiront selon l'horaire qui sera fixé d'après la liste des arrivées prévues.

Croatia Airlines: vol de Zagreb à Pula

Tous les jours

OU 632 - De Havilland DHC-8 400 Series

Départ de Zagreb: 21.00 h

Arrivée à Pula: 22.50 h

Le transport régulier est organisé de et vers les aéroports de Zagreb et de Pula. Les participants doivent informer d'avance quel est leur aéroport d'arrivée et de départ. Pour les autres détails consultez l'agence de voyage officielle FA tours – Arlen. Sans information préalable il ne sera pas possible d'organiser le transport. Le prix de transport sera fixé par personne conformément aux informations affichées dans le Bulletin initial (le 01 février 2010).

AGENCE DE VOYAGE OFFICELLE FA TOURS – ARLEN / POREC

Arlen d.o.o.

Vukovarska, 26, 52440 Poreč, HRVATSKA

00385 (0)52 453 145

00385 (0)52 434 819

<http://www.arlen.hr/>

LE TRANSPORT DE L'HOTEL / À L'HOTEL – PAVILLON

N'est pas nécessaire si vous avez réservé votre hébergement à travers l'agence de voyage officielle FA tours – Arlen, autrement le transport sera à vos frais.

TAXI À POREČ

Vous pouvez appeler un taxi de la réception de chaque hôtel, et dans la ville de Poreč la station de taxis se trouve à côté de la Station de bus de Poreč. Les frais de taxi pour le trajet de l'aéroport de Pula jusqu'à Zelena Laguna et jusqu'aux hôtels à Poreč reste à être négociés avec le chauffeur.

## VWFC POREČ 2010



### Veterans World Fencing Championships Poreč 2010



Dear Friends,

It is my great pleasure as President of the Organizing Committee to invite you to the 2010 World Veterans Individual Fencing Championships in Poreč.

We will do our best to be an excellent organizer and host. For further information and assistance, please do not hesitate to contact the Croatian Fencing Federation.

We hope to see you in Poreč from 28 September to 03 October 2010.

CFF President  
Željko Kvesić

#### GENERAL INFORMATION

##### ORGANIZER

The 2010 World Veterans Individual Fencing Championships will be organized by the Croatian Fencing Federation with the support of the Plava Laguna Company and the Town of Poreč, under the auspices and authority of the Fédération Internationale d'Éscrime (FIE).

##### PLACE AND DATE

The Championships will be held in the Intersport Centre of the PLAVA LAGUNA company in Poreč from 28 September to 3 October 2010.

##### VENUE

The Intersport Centre is a complex consisting of 2 sports halls in the Zelena Laguna resort in Poreč, ideal for hosting international sporting events. It is especially convenient that it has two connected halls with easy communication among them. The capacity of the large hall is 500 spectators, 12 - 14 fencing pistes.

The capacity of the second hall is 200 spectators and 10 fencing pistes.

Sports surgery clinic, fitness and sauna are also situated in the Zelena Laguna resort, as well as a lot of sports facilities.

##### VISA REQUIREMENTS AND DIPLOMATIC MISSIONS AND CONSULAR OFFICES OF THE REPUBLIC OF CROATIA

The Ministry of Foreign Affairs of the Republic of Croatia promised to support the 2010 World Veterans Individual Fencing Championships. Whenever participants, guest and visitors need a visa to enter Croatia, our agencies abroad will issue visas swiftly and in a service-oriented manner in accordance with the General Provisions of the Aliens Act. You can find basic information about the visa regime between the Republic of Croatia and all other countries at:

<http://www.mfa.hr/>

A list of Croatian embassies and consulates: <http://www.mfa.hr/>

##### CLIMATE

Poreč has a mild Mediterranean climate. Summers are delightfully warm, with low humidity and more than 10 hours of sun daily. Sea temperatures in summer peak at 28°C, which is higher than in South Adriatic. Winds in the region of Poreč are moderate; mostly the light mistral in summer. Winters are temperate and snow is very rare.

Month September October  
Max. air temperature [°C] 23 20  
Average air temperature [°C] 18 14  
Min. air temperature [°C] 13 8  
Sea temperature [°C] 24 20  
Average precipitation [mm] 72 75

#### ACCREDITATION

Participants will have to present the following documents at the time of accreditation: Passport, FIE license 2009/2010, medical certificate (attesting the aptitude of the participants to practice fencing in competition) and discharge of responsibility (signed letter on the day of the accreditation).

#### EVENTS

The following Championship events will take place: Foil, Epee and Sabre.

1. Category A: 50 to 59 years of age on 1 September 2010
2. Category B: 60 to 69 years of age on 1 September 2010
3. Category C: 70 years of age and more on 1 September 2010

#### ENTRIES

The number of entries per federation is limited to 4 participants per country, weapon and age group. Entries must be sent to the Organizing Committee by the national federation of each participant by 1 August 2010. Entries must be submitted on the registration form, which will be available at the following web address after 1 February 2010: <http://www.hmsveterans.hr/> and sent per e-mail to: [crofencing@hi.t-com.hr](mailto:crofencing@hi.t-com.hr) According to the FIE, the entry fee is 55 Euros per participant and per one kind of weapon. The entry fee is to be paid on the day of the accreditation.

#### PRIZES

1. FIE medals for the winners in each category.
2. Gold, silver and two bronze medals, as well as diplomas, for each category.

#### HOSPITALITY

Hotels:

##### 1. Delfin\*\*

In Delfin Hotel, you will find a refuge from a busy daily life. It is close to Poreč, a small cosmopolitan town, and has recently refurbished beaches. The size and inviting facilities of this hotel are complemented by the surrounding green environment. You want to have a good time? Relax to dance music and have fun in the evening hours! You feel romantic? Take a walk under the stars on the well-tended waterfront paths.

##### 2. Parentium\*\*\*

Treat yourself to well deserved fitness, massage, relaxation by the pool or in the jacuzzi, as well as sporting activities on the land, in the sea and in the air. Don't miss out on an exceptional gastronomic adventure, accompanied with the specialities of local cuisine and fine wine. Hotel Parentium is situated on the green peninsula in fairy tale surroundings, which are ideal for walks by the sea and lounging on the beach. To top it all off, at the end of the day you can spice up your evenings with a visit to the casino and night club.

##### 3. Plavi\*\*\*

Are you looking for an ideal combination of good quality service and accessible prices? Take advantage of an accommodation right at the beach, and in the centre of events in this extremely well equipped tourist resort. There are attractive entertainment and leisure programs in the hotel itself, as well as a sports centre and a variety of catering establishments. Gourmets will particularly enjoy the bountiful buffet table, where we offer free drinks. If you happen to find yourself near the huge glass windows that look out onto the sea or on the terrace in the early evenings, you will be spellbound by the fiery colours of the sunset.

##### 4. Laguna Gran Vista\*\*\*

As its name suggests, this hotel offers a breathtaking view of the Green Laguna bay and the turquoise open sea. Apart from this wonderful view, what else is there waiting for you? Enjoying the clean sea and the safe, well looked after beaches, a possibility to engage in countless sports that are available in the nearby sports centre – from football and handball to tennis and diving, walks in the well cared for countryside and fun accompanied with live music. Every day you will be able to taste delicacies from the ample buffet table accompanied by free drinks or snacks that we will offer to you if you are not in the restaurant at lunchtime. And to finish it all off, you will experience magical sunsets in the Laguna Gran Vista Hotel, romantic moments which you will want to keep in your photo album forever.

#### 5. Laguna Molindrio\*\*\*\*

Hotel Laguna Molindrio has been totally renovated and has now got a modern interior, but its tradition and hospitality remains unchanged! In front of the new pool, within easy reach are the beaches, the lawns that are shaded by pine trees and the sports centre. You will enjoy an attractive view of the lagoon. The night is still young and so are you – join in the party in the Byblos Club!

#### LANGUAGE

The official language is Croatian. Many people speak English and German.

#### TIME ZONE

GMT (Greenwich Mean Time) +1. From March through October, during DST, it is GMT +2.

#### MAINS POWER

The voltage in Croatia is 230 V, 50 Hz, like in the rest of Europe.

#### CURRENCY EXCHANGE

1 € = 7,340 HRK

The basic Croatian currency unit is KUNA. There are 1 and 2 kuna coins, 5 kuna coins and notes, and 10, 20, 50, 100, 200, 500, 1000 kuna notes. 1 KUNA has 100 LIPAS, with coins ranging from 1, 2, 5, 10, 20 to 50 lipas. Foreign currencies can be exchanged in banks, exchange offices, post offices, etc.

#### BANK WORK HOURS

Banks and exchange offices are open 8 - 19 Monday through Friday and 8 - 12 Saturdays. Most banks have ATMs, which operate 24 hours a day. Banks at the Zagreb Airport are open 7 - 21 daily (including Sundays and holidays).

#### POST OFFICES

Post boxes in Croatia are yellow and post collection times are indicated on the post boxes. The main post office in Poreč is in Vukovarska Street. Work hours: 7 - 21 Monday through Friday, 7 - 19 Saturdays.

#### WORK HOURS

Work hours of governmental offices are 8:30 - 16:30 Monday through Friday. Most shops and department stores are open non-stop 8 - 20 Monday through Friday, 8 - 15 Saturdays and 8 - 13 Sundays.

#### TIPPING

A service charge is already included in restaurant bills, but it is customary to "round up" the amount of a restaurant bill. Hotel personnel usually expect tips of 10-30 kunas for their services.

#### TAX FREE SHOPPING

Tourists whose purchases exceed 500 Kunas may claim a VAT refund for all goods except for petroleum products with TAX-FREE Cheques stamped by the Croatian customs authorities when leaving the country. The time limit for tax refunds is one year.

#### CREDIT CARDS

All major credit cards, such as American Express, Diners Club, Eurocard/Master Card, Visa, JCB and Eurocheques, are usually accepted in Croatia and their logos displayed in points of sale.

#### ALCOHOL LAW

The legal drinking age in Croatia is 18 years.

#### TELEPHONE

Public phones take only phone cards, which can be purchased in post offices and department stores. To call Poreč from abroad, dial the international code for Croatia 385, the Poreč area code 52 and then the desired telephone number. GSM mobile networks are available. Please check compatibility with your operator.

#### MEDICAL SERVICES - GENERAL INFORMATION

No vaccination or other medical certificates are required to enter Croatia. Health insurance is not mandatory.

Pharmacies are open 7 - 20.

In case of illness or injury dial 94 free of charge to call an ambulance.

#### POLICE

Dial 92 free of charge.

#### TRANSPORTATION

The Republic of Croatia is situated in Southeast Europe. It borders with Italy, Slovenia, Hungary, Serbia, Bosnia and Herzegovina and Montenegro.

Croatia Airlines and foreign airline companies such as Lufthansa, Aeroflot, Alitalia, Austrian Airlines, BH Airlines, CSA, German Wings, LOT, SAS, TAP Portugal, Turkish Airlines, WIZZ Air, Air France, Malev etc. operate direct flights connecting Zagreb with 20 cities (Brussels, Munich, Frankfurt, Vienna, Budapest, Copenhagen, Cologne, Sarajevo, Moscow, Skopje, London, Rome, Zurich, Paris, Amsterdam, Lyon, Stuttgart, etc.).

Zagreb Airport: Pleso bb, 10150 Zagreb, Croatia  
Information ++385 1 4562 170

[www.zagreb-airport.hr](http://www.zagreb-airport.hr)

The Zagreb International Airport is about 3 hours bus ride away from Poreč. The organizer will provide transportation to Poreč by luxury buses.

Buses will be scheduled according to the participants arrival list.

Pula Airport:

Information ++385 52 530 105

<http://www.airport-pula.hr/>

The Pula International Airport is about 40 minutes bus ride away from Poreč.

The organizer will provide transportation to Poreč by luxury buses.

Buses will be scheduled according to the participants arrival list.

Croatia Airlines: flight Zagreb – Pula

Daily – via Zadar

OU 632 - De Havilland DHC-8 400 Series

Departure from Zagreb 21:00

Arrival in Pula 22:50

Transfer will be provided from and to the Zagreb and Pula International Airports. Participants need to indicate in advance from and to which airport they need transportation. For further details, please contact the official travel agency FA tours – Arlen. It will not be possible to organize transportation without prior notice. The price of transportation per person will be indicated in the Bulletin on 01 February 2010.

OFFICIAL TRAVEL AGENCY FA TOURS – ARLEN / POREČ

Arlen d.o.o.

Vukovarska, 26, 52440 Poreč, HRVATSKA

00385 (0)52 453 145

00385 (0)52 434 819

<http://www.arlen.hr/>

TRANSPORTATION BETWEEN HOTELS AND SPORTS HALL

Will not be necessary if you book accommodation through the Official Travel Agency FA tours – Arlen. Otherwise, it is to be organized and paid by oneself.

TAXI IN POREČ

The reception desk of each hotel can call a taxi for you. The taxi stand in the town of Poreč is next to the Poreč Bus Terminal.

Taxi fares from the Pula Airport to the Zelena Laguna resort and hotels in Poreč are to be negotiated with the taxi driver.



**Veterans World Fencing Championships**  
**Poreč, 28 September to 03 October 2010**  
**Fencing Program**

28 September, Tuesday	15:00-19:00 h  <b>15:30</b> <b>16:30</b>	Equipment control and accreditation  <b>Meeting of DT, followed by briefing of Delegations</b> <b>Meeting of referees</b>	
29 September, Wednesday  *	08:00-11:00 h 17:00-18:00 h <b>10:00</b>  <b>12:00</b> 17:30 <b>18:00</b>	Equipment control and accreditation Equipment control <b>First competition</b> <b>Second competition</b> <b>Third competition</b> Opening ceremony <b>Finals</b>	<b>Ladies' foil - (50-59)</b> <b>Ladies' epee - (60-69)</b> <b>Men's sabre - (70+)</b>
30 September, Thursday  *	08:00-13:00 h 16:00-17:00 h <b>10:00</b>  <b>12:00</b> <b>14:00</b> <b>17:00</b>	Equipment control and accreditation Equipment control <b>First competition</b> <b>Second competition</b> <b>Third competition</b> <b>Fourth competition</b> <b>Finals</b>	<b>Ladies' foil - (60-69)</b> <b>Men's sabre - (50-59)</b> <b>Ladies' epee - (70+)</b> <b>Men's foil - (60-69)</b>
01 October, Friday  *	08:00-13:00 h 16:00-17:00 h <b>10:00</b>  <b>12:00</b> <b>14:00</b> <b>17:00</b>	Equipment control and accreditation Equipment control <b>First competition</b> <b>Second competition</b> <b>Third competition</b> <b>Fourth competition</b> <b>Finals</b>	<b>Ladies' sabre - (60-69)</b> <b>Ladies' epee - (50-59)</b> <b>Men's epee - (50-59)</b> <b>Ladies' sabre - (70+)</b>
02 October, Saturday  *	08:00-13:00 h 16:00-17:00 h <b>10:00</b>  <b>12:00</b> <b>14:00</b> <b>17:00</b>	Equipment control and accreditation Equipment control <b>First competition</b> <b>Second competition</b> <b>Third competition</b> <b>Fourth competition</b> <b>Finals</b>	<b>Men's epee - (60-69)</b> <b>Men's epee - (70+)</b> <b>Men's sabre - (60-69)</b> <b>Ladies' foil - (70+)</b>
03 October, Sunday  *	08:00-11:00 h  <b>10:00</b>  <b>12:00</b> <b>16:00</b>	Equipment control  <b>First competition</b> <b>Second competition</b> <b>Third competition</b> <b>Finals</b>	<b>Men's foil - (50-59)</b> <b>Ladies' sabre - (50-59)</b> <b>Men's foil - (70+)</b>
*	18:00 20:30	Closing Ceremony Gala Dinner	

\* Subject to changes